

Inhalt

Editorial	2
Burgenland	3
In eigener Sache	3
Kärnten	4-6
Niederösterreich	6-8
Schulbuchinformation	7
AMS Niederösterreich	9
Oberösterreich	10-19
Information	15
Salzburg	19-22
ISteiermark	23
Vorarlberg	24
Wien	25-26
Wettbewerbe	27
Schulbuchinformation	28

Impressum:

Medieninhaber und Herausgeber:
POLYaktiv - Verein zur Förderung der
Polytechnischen Schule www.polyaktiv.at

Für den Inhalt verantwortlich:
Manfred Heissenberger BEd
(m.heissenberger@me.com)

Redaktion: redaktion@polyaktiv.at

Satz und Layout: Siegfried Ortner

Druck: www.mohorjeva.at

Alle: Polytechnische Schule Villach,
Trattengasse 3a, 9500 Villach

ZVR: 004599810

POLYaktiv ist das interne Mitteilungsblatt des
Vereines zur Förderung der Polytechnischen Schule
und erscheint dreimal jährlich.

Bankverbindung:
Raiffeisenbank WIEN
IBAN: **AT83 3200 0000 0802 0877**
BIC: RLNWATWW

Leserbriefe und namentlich gekennzeichnete
Beiträge geben nicht unbedingt die Meinung
der Redaktion wieder. Die Redaktion behält
sich notwendige Kürzungen vor.
Für den jeweiligen Inhalt ist der Verfasser
selbst verantwortlich.

**Leserbriefe und Beiträge senden Sie bitte per
Email an: redaktion@polyaktiv.at**

Liebe POLYaktive!

Liebe POLYaktive!

Bekanntlich wurden die Schülerinnen und Schüler der 6. Schulstufe im Schuljahr 2021/22 bundesweit mit Tablets ausgestattet. Diese befinden sich nun in der 7. Schulstufe – somit bleibt noch ein Jahr bevor wir diese auch in den Polytechnischen Schulen erwarten können. Nachdem unterschiedliche Geräte und somit auch unterschiedliche Betriebssysteme in den jeweiligen Schulen verwendet werden, ist zu erwarten, dass an unserem Schultyp Schülerinnen und Schüler mit den unterschiedlichsten Tablets erscheinen werden- eine riesige Herausforderung für die IT Beauftragten.



Ich bitte alle Verantwortlichen von Ministerium und Bildungsdirektionen, sich dieser Thematik anzunehmen. Jetzt ist noch Zeit genug, um sich eine Vorgehensweise dafür zu überlegen.

Nicht unerwähnt sollte bleiben, dass an unserem Schultyp trotz Einsatz von Tablets nach wie vor auch klassische PCs unabdingbar sind, besonders für die Berufsvorbereitung im Bürobereich (inkl. 10 Finger System mit „klassischen“ PC Tastaturen) als auch zur Bedienung von Zeichenprogrammen wie AutoCAD und dergleichen.

Pflegelehre beschlossen

Das Thema „Pflege als Lehrberuf“ wurde bereits 2003 von Polyaktiv unter Bundesobmann Lothar Grubich thematisiert. Die damals schon bestehende Pflegelehre in der Schweiz führte in vielen österreichischen PTS zur Einführung des autonomen Fachbereichs „Gesundheit“. Auf Grund seiner Initiative wurde das Thema in OÖ vor 5 Jahren wieder aufgegriffen – jetzt ist es so weit, für Jugendliche wird es, vorerst als Modellversuch, eine Pflegelehre in ganz Österreich geben. Sie wird vier oder drei Jahre dauern und mit einem Lehrabschluss als Pflegefachassistenz bzw. Pflegeassistenz enden.

Sollte sich diese etablieren wird dies sicherlich auch Auswirkungen auf die Schwerpunktsetzungen im Fachbereich Gesundheit, Schönheit und Soziales haben.

Ich wünsche allen ein schönes restliches Schuljahr und freue mich bereits, viele von euch auf unserer Sommerakademie im August in Telfs zu treffen!

Herzlichst euer

Manfred Heissenberger, BEd
Bundesobmann